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平 成 23年第５ 回太良町議会（臨時 会第２回）会議録（第 １日） 

招集年月日    平 成 23年 11月 22日 

招集の場所    太 良 町 議 会 議 場        

開閉会日時

及 び 宣 告 

開 会 平成 23年 11月 22日  ９ 時 3 0分 議 長 末 次 利 男 

閉 会 平成 23年 11月 22日  ９ 時 4 9分 議 長 末 次 利 男 

応（不応） 

招議員及び 

出席並びに 

欠 席 議 員 

 

出席12名 

欠席０名 

議席 

番号 
氏   名 

出席等 

の 別 

議席 

番号 
氏   名 

出席等 

の 別 

１番 田 川   浩 出 ７番 牟 田 則 雄 出 

２番 江 口 孝 二 出 ８番 川 下 武 則 出 

３番 所 賀    出 ９番 見 陣 泰 幸 出 

４番 末 次 利 男 出 10番 久 保 繁 幸 出 

５番 山 口   嚴 出 11番 坂 口 久 信 出 

６番 平古場 公 子 出 12番 下 平 力 人 出 

会議録署名議員 ８番 川下 武則 ９番 見陣 泰幸 10番 久保 繁幸 

職務のため議場に 
 

出席した者の職氏名 

（事務局長） 
 
 寺 田 惠 子 

（書記） 
 
 針 長 俊 英 

 

地方自治法 

第 121条に 

より説明の 

た め 出 席 

し た 者 の 

職 氏 名 

町     長 岩 島 正 昭 健康増進課長 松 本   太 

副  町  長 永 淵 孝 幸 環境水道課長 土 井 秀 文 

教  育  長 陣 内 碩 泰 農林水産課長 新 宮 善一郎 

総 務 課 長 毎 原 哲 也 税 務 課 長 藤 木   修 

企画商工課長 岡   靖 則 建 設 課 長 川 﨑 義 秋 

財 政 課 長 大 串 君 義 学校教育課長 野 口 士 郎 

町民福祉課長 桑 原 達 彦 太良病院事務長 井 田 光 寛 

議  事  日  程            別 紙 の と お り        

会議に付した事件            別 紙 の と お り 

会 議 の 経 過            別 紙 の と お り 
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平成23年11月22日（火）議事日程 

開 会（午前９時30分） 

 日程第１  会議録署名議員の指名について 

 日程第２  会期の決定について 

 日程第３  議案一括上程 

        町長提案  議案第54号～議案第55号 

        町長の提案理由の説明 

 日程第４  議案第54号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定につい 

             て 

 日程第５  議案第55号 大浦小学校管理・特別教室棟改築工事請負契約の締結について 

 

      ━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

午前９時30分 開会 

○議長（末次利男君） 

 皆さんおはようございます。平成23年11月臨時議会の招集告示に基づき応招出席のお知ら

せをいたしましたところ、議員各位には公私とも大変御多用の中、御出席いただきまして厚

くお礼申し上げます。 

 ただいまの出席人数は12人です。定足数に達しておりますので、議会は成立いたします。 

 ただいまから平成23年第５回太良町議会臨時会第２回を開会いたします。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 議案集の２ページに議事日程がございますので、ごらん願います。 

 本日の議事を議事日程表どおり進めます。 

      日程第１ 会議録署名議員の指名について 

○議長（末次利男君） 

 日程第１．会議録署名議員の指名について、会議規則第114条の規定により本会期の署名

議員は８番川下君、９番見陣君、10番久保君、以上３君を指名いたします。 

      日程第２ 会期の決定について 

○議長（末次利男君） 

 日程第２．会期の決定についてを議題といたします。 

 表紙の次、１ページをごらん願います。 

 本会期につきましては、本日１日としたいと思います。これに御異議ございませんか。 

    〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（末次利男君） 

 異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしました。 



- 5 - 

      日程第３ 議案の上程 

○議長（末次利男君） 

 日程第３．議案の一括上程。町長提案の議案第54号から議案第55号までを一括上程いたし

ます。 

 町長の提案理由の説明を求めます。 

○町長（岩島正昭君） 

 皆さんおはようございます。平成23年第５回太良町議会臨時会第２回を招集しましたとこ

ろ、議員各位におかれましては全員の御出席を賜り、まことにありがとうございます。 

 それでは、提案理由を説明させていただきます。 

 議案第54号は、職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定についてでござい

ます。 

 去る９月30日、人事院は国家公務員給与を平均0.23％引き下げるよう国会と内閣に対し勧

告しましたが、内閣は人事院勧告の実施を見送ることを決定したところでございます。しか

しながら、太良町においては人事院勧告に準拠し、職員の給与を改正するため、提案するも

のでございます。 

 次に、議案第55号は、大浦小学校管理・特別教室棟改築工事請負契約の締結についてでご

ざいます。 

 本案は、平成23年11月11日、指名競争入札の結果、２億8,560万円で松尾・増田特定建設

工事共同企業体、構成員の代表、佐賀市八幡小路１番10号、松尾建設株式会社佐賀支店、常

務取締役支店長藤川和敏、構成員、佐賀県藤津郡太良町大字多良1815番地、増田建設株式会

社、代表取締役増田正弘が落札したので、請負契約の締結について議会の議決を求めるもの

でございます。 

 参考までに、指名業者を申し上げます。 

 建設センター・やまぐち建設特定建設工事共同企業体、中島・田中特定建設工事共同企業

体、谷口・ＳＩＮ特定建設工事共同企業体、松尾・増田特定建設工事共同企業体、中野・峰

下特定建設工事共同企業体、以上５社でございます。 

 次に、工事概要を申し上げます。 

 鉄筋コンクリートづくり２階建て、延べ床面積1,549.12平方メートル、工期については議

決の翌日から平成24年７月30日までとなっております。なお、予定価格は３億765万円で設

定をいたしております。 

 以上でございます。 

○議長（末次利男君） 

 町長の提案理由の説明が終わりました。 

      日程第４ 議案第54号 
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○議長（末次利男君） 

 日程第４．議案第54号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定について

を議題といたします。 

 質疑の方はありませんか。 

○７番（牟田則雄君） 

 これは私の勉強不足ですが、この表の行政職の給料表で、高校卒で入られた方の一番スタ

ート時はどの号のどの級か、そして大学卒業の方はそれがどの号のどの級でスタートされる

のか、そして係長はどこら辺になるか、課長はどこら辺になるか、ここのところを全然把握

しておりませんので、そこのところを説明していただければと思います。 

○総務課長（毎原哲也君） 

 お答えします。 

 まず、高卒がどこに該当するかということでございますけれども、18歳で卒業して入って

こられた場合は、一番最初の格付につきましては１級の５号給というところに……（「１の

５」と呼ぶ者あり）はい。で、大卒は単純にそれの４つ上ということなんですが、最近給料

表が変わっておりまして、４つで昔の１号ということになっておりますので、16号上のとこ

ろに、そこに該当するというようなことになります。 

 あと、係長、課長がどこかというのは、例えばある方が係長になった場合はそこでもらっ

ておられる給料額ということになりますので、特別決まってないですね。係長やけんここに

持ってこんばんということはないです。それから、課長につきましては、課長になったら、

課長職が５級以上ということになっておりますので、その時点で例えば４級におられて、あ

るところにおられたら、それに対応する号給に持っていくというような形になっております。 

 以上です。 

○７番（牟田則雄君） 

 そしたら、級か号か、年に昇給のときにはここのところを必ず１つずつ上がるのか、２つ

上がるのか、そこら辺がどういうふうになってるのか。これが別に反対とかなんとかやなか

とばってん、ふだん知っていそうでなかなか、そういうところに働いてる人間はおのずから

わかるんですが、一般の町民がなかなかここのところがわかりづらいもんですから教えて

……そういうことです。 

 いや、これは必ず１年に何号か何級か昇給していくものなのかどうなのかという質問です。 

○総務課長（毎原哲也君） 

 お答えします。 

 １年間を良好な成績で過ごした職員につきましては必ず、４号ですね、先ほど申し上げま

した昔の１号が４号給に分かれてしまっておりますので、１年につき４号ずつ上がっていく

ということで御理解をいただきたいと思います。 
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○10番（久保繁幸君） 

 今回、９月30日の国の0.23の減を否決されたということでありましたんですが、人事院の

勧告は否決になったんですが、町はこのようにして行うということで今町長のほうから御報

告でございますが、この0.23ですか、その分で年間幾らの差額が出てくるのか、給与の分で。

その辺お伺いいたします。 

○総務課長（毎原哲也君） 

 お答えします。 

 年間で申しますと80万円程度です。それで、４月にさかのぼってまた減額をいたしまして、

11月分ですね、４、５、６、７、８、９、10、11、８カ月分では63万4,089円という数字が、

減額になるという数字が出ております。 

 以上です。 

○11番（坂口久信君） 

 今回、人事院はそういうふうで下げないというふうなことで、今回町長のどういう思いで

太良町は下げる状況になったのか、町長の真意を聞かせてください。 

○町長（岩島正昭君） 

 国は見送るということでございますけども、太良町は１次産業が主体でございまして、ノ

リ、ミカン等々もこういうふうな景気低迷で町民の皆さんの所得も減少してる中で、職員も

その痛みを分かち合うという形で今回提案させていただいたところでございます。 

 以上です。 

○議長（末次利男君） 

 質疑がないので、質疑を終了します。 

 討論の方ありませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（末次利男君） 

 討論ないので、採決します。 

 議案第54号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定について、本案に賛

成の方は起立願います。 

    〔賛成者起立〕 

○議長（末次利男君） 

 満場一致。よって、本案は原案どおり可決されました。 

      日程第５ 議案第55号 

○議長（末次利男君） 

 日程第５．議案第55号 大浦小学校管理・特別教室棟改築工事請負契約の締結についてを

議題といたします。 
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 質疑の方ありませんか。 

○７番（牟田則雄君） 

 これは落札業者の価格はここですが、仮に２番目はどのくらいの入札価格だったのか教え

ていただけますか。 

○建設課長（川﨑義秋君） 

 済いません、今その資料を持ち合わせておりません。 

○議長（末次利男君） 

 その場で暫時休憩します。 

午前９時43分 休憩 

午前９時46分 再開 

○議長（末次利男君） 

 定足数に達しておりますので、議会は成立いたします。 

 休憩を閉じ、直ちに会議を開きます。 

 質疑を続行いたします。 

○建設課長（川﨑義秋君） 

 お答えいたします。 

 ２番札が中島・田中特定建設工事共同企業体であります。額が２億7,850万円となってお

ります。 

 以上です。 

 失礼しました。これは消費税抜きの価格です。 

○７番（牟田則雄君） 

 そしたら、こっちの落札価格は消費税込みで今言われたとは消費税がないというなら、比

較せないかんけん両方入ったとを教えてください。 

○建設課長（川﨑義秋君） 

 済いません。落札価格は消費税込みの価格であります。先ほど私が申し上げましたのは入

札書の価格でありましたので、これに消費税を掛けた２億9,242万5,000円が２番札の価格で

あります。 

○議長（末次利男君） 

 質疑の方ありませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（末次利男君） 

 質疑がないので、質疑を終了します。 

 討論の方ありませんか。 

    〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○議長（末次利男君） 

 討論ないので、採決します。 

 議案第55号 大浦小学校管理・特別教室棟改築工事請負契約の締結について、本案に賛成

の方は起立願います。 

    〔賛成者起立〕 

○議長（末次利男君） 

 満場一致。よって、本案は原案どおり可決されました。 

 これで本臨時会に付議されました事件は議了いたしましたので、本日の会議を閉じます。 

 これをもちまして平成23年第５回太良町議会（臨時会第２回）を閉会いたします。お疲れ

でした。 

午前９時49分 閉会 

 

 以上の会議の次第は、職員の記載したものであるが、その内容の正確であることを証する

ためここに署名する。 

   平成  年  月  日 

 

              議  長   末 次 利 男 

 

              署名議員   川 下 武 則 

 

              署名議員   見 陣 泰 幸 

 

              署名議員   久 保 繁 幸 

 


